



Sabrina Formal y María José Castro darán todo. JOHN DURÁN

Sabrina y María José van sin freno

Juan Diego Villarreal
jvillarreal@nacion.com

Ponerse frente al volante y acelerar al máximo su Toyota Yaris no será problema para las conductoras Sabrina Formal y María José Castro.

Ellas fueron las únicas dos mujeres entre los 20 pilotos que tomaron la partida en la primera edición de la Yaris Cup, competencia de monarcas del Costa Rica Touring Car Championship (CTCC), que se inició ayer.

Tanto Sabrina como María José quieren ser una inspiración para las más pequeñas y demostrarles que las mujeres pueden sobresalir en cualquier deporte o actividad.

“Estamos muy emocionadas, queremos estar en la punta de la competencia. Que los deportes de los motores es solo para hombres es un estereotipo que las mujeres logramos desmentir, no estamos en desventaja”, dijo Castro.

Formal, por su parte, indicó: “Al competir en el automovilismo estamos inspirando a las niñas, les demostramos que todo lo que deseamos se puede lograr. Yo logré sobrepasar a 1.000 cosas para estar aquí”, añadió Sabrina. ■